



Business License Details / تفاصيل الرخصة الاقتصادية

2200885.01	BL Local No / رقم الرخصة المحلي	12125380	رقم السجل الاقتصادي / CBLS No
تو اس هولدينج ايه فاميلي اوفيس ش.ذ.م.م-منطقة حرة			الاسم الاقتصادي-عربي / Business Name Arabic
TWO S HOLDING A FAMILY OFFICE L.L.C-FZ			الاسم الاقتصادي-انجليزي / Business Name English
Limited Liability Company			الشكل القانوني / Legal Type
	رقم المنشأة الأم / Parent BL No	No	فرع / Is Branch
14/03/2023	تاريخ الانتهاء / Expiry Date	15/03/2022	تاريخ التأسيس / Est. Date
		منتهي / Expired	حالة / Status
		03/12/2023	تاريخ التعديل / Modify Date
: 6420.00 - أنشطة - 6612.00 - المعاشات التقاعدية، التأمين والمعايشات التقاعدية، 6610.00 - الأنشطة المساعدة للخدمات المالية فيما عدا تمويل التأمين والمعاشات التقاعدية، 6612.01 - الوساطة المتعلقة بعقود الأوراق المالية والسلع الأساسية، 6612.01 - التعامل في الأسواق المالية نيابة عن الآخرين (مثل الوساطة في الأسهم المالية) والأنشطة المتصلة بها، 6612.02 - الوساطة في الأوراق المالية، 6612.03 - الوساطة في عقود السلع الأساسية، 6612.04 - أنشطة مكاتب تغيير العملة وما إليها، 6820.00 - الأنشطة العقارية على أساس رسوم أو عقود، 6820.03 - إدارة العقارات على أساس رسم أو عقد			اسم النشاط-عربي / BA Desc. Arabic
: 6420.00 - Holding Companies, 6610.00 - Activities auxiliary to financial service activities, except insurance and pension funding, 6612.00 - Security and commodity contracts brokerage, 6612.01 - Dealing in financial markets on behalf of others (e.g. stock broking) and related activities, 6612.02 - Securities brokerage, 6612.03 - Commodity contracts brokerage, 6612.04 - Activities of bureaux de change etc, 6820.00 - Real estate activities on a fee or contract basis, 6820.03 - Management of real estate on a fee or contract basis,			اسم النشاط-انجليزي / BA Desc. English
		Meydan	مكان الاصدار- امانة / Economic Department
		Mydan	تسجيل فرع / Registration ED Branch
			رقم الهاتف المحمول / Mobile No
	فاكس / Fax No		رقم الهاتف / Phone No
	البريد الإلكتروني / eMail		رقم صندوق البريد / PO. Box
			الموقع الإلكتروني / Web Site URL
Business Center 1, M Floor, The Meydan Hotel, Nad Al Sheba, Dubai, U.A.E.			العنوان الكامل / Full Address